## DESCRIPCIÓN FÍSICA DE JESÚS **Transfigurar**

Luz - su apariencia cambio enseñando su cara brillar como el sol y su ropa convirtiéndose en un blanco deslumbrante. **MATEO 17:2** 

Espíritu – después Jesús grito, "Padre, yo comprometo mi espíritu a ti," y con esas palabras el murió.

LUKE 23:46





Juan a la cumbre de una montaña alta y sola, y cuando observaban, su apariencia cambio enseñando su cara brillar como el sol y su ropa convirtiéndose en un blanco deslumbrante. <sup>3</sup> De repente Moisés y Elías aparecieron y estaban hablando con el. Pedro dijo, "Señor, es maravilloso que podemos estar aquí! Si usted Quiere, yo puedo construir tres albergues, \*uno para usted y uno para Moisés y uno para Elías." 5 Pero mientras lo decía, una nube brillante vino asía ellos, y una vos viniendo de la nube dijo, "Este es mi amado Hijo, y vo estoy maravillosamente satisfecho con el. Obedézcanlo."

MATEO 17

#### TU CUERPO ESTA CREADO DE LUZ DE PURA ENERGÍA

Enciclopedia de Tips de Salud

Tu cuerpo es creado de moléculas, átomos y partículas subatómicas – que son giros de trozos de luz mezclado con nada – que te convierte a ti y a tu cuerpo en una cosa maravillosa! En un nivel fundamental, la energía, que tu cuerpo posee,

es algo que jamás puede ser destruido, solamente transformado a un Nuevo y distinto nivel.

Ese es un hecho científico! ES EL HOMBRE UN ESPÍRITU?

#### DIOS SE COBIJA DE LUZ COMO CON UNA PRENDA

Salmo 104:2 Génesis 1:2

Dios es un Espíritu. El Espíritu de Dios cerniendo sobre el oscuro vapor

## Es el hombre un Espíritu?

<u>DEFINICIÓN DE ESPÍRITU (DE ACUERDO CON WEBSTER)</u> Los principios de vida, especialmente en el hombre, originalmente vistos como un vapor animado y infusiado por el aliento o otorgado como deidad.

Jesús ofreció como sacrificio Su sangre. Si el sacrificio de animales puede lograr una ceremonia de limpieza, cuanto mas puede el sacrificio del espíritu de Cristo limpiar el alma!

http://www.doesheavenexist.org

#### OFRENDA DE SACRIFICIOS



Sacrificios de Cristo, Alivio Permanente, LA SANGRE. La epístola de Hebreo contrasta los convenios de Dios a través de Moisés y Cristo. Los convenios del Mosaico provee sacrificios de animales que trajo alivio temporario a los pecados de los hombres y demostró las lecciones de la justicia de Dios. Los convenios a través de Moisés proveo un hermandad en la sangre de animales. Estos sacrificios, sin embargo, tuvieron que ser repetidos anualmente en el tabernáculo, que fueron solamente símbolo de la eternidad de Dios, altar divino. Sin embargo, Jesucristo vino a la historia como un eterno sacerdote a ofrecer sacrificio eterno por los pecados. Los derrames de su sangre proveo un sacrificio permanente y un convenio permanente de hermandad entre Dios y el hombre. Su sangre no fue aplicada simplemente en un altar terrenal, pero al propio altar de Dios en el cielo, donde de una ves por todas obtuvo redención de pecados para esos que lo reciban a El. La hermandad inalterable que esta establecida a través del Nuevo Convenio en la sangre de Cristo es la mas grande realización del convenio de la naturaleza de Dios.

(Is. 1:11/Gen. 3:21) C.S.

# Oración de Salvación

(Para nacer espiritual)

Jesús, entra en mi vida. Perdóname por todos mis pecados. Yo te pido que limpies mi corazón, y convertirme en una nueva persona en Ti ahora mismo. Yo creo que Tu eres el Hijo de Dios y que Tu moriste en la cruz por mi. Jesús, te quiero dar las gracias por quererme lo suficiente que moriste por mi. Yo acepto todo lo que tu sangre derramo en la cruz y trajo por mi, y te recibo a Ti como mi Salvador y Señor. En Tu nombre yo rezo. Amen.

Por el amor que tanto le tenia Dios al mundo el dio a su único Hijo para que cualquiera que crea en el no perezca pero deberá tener vida eterna. Dios no mando a su único Hijo al mundo para condenarlo, pero si a salvarlo.

Después del atardecer una noche un líder religioso Judío de nombre Nicodemus, un miembro de la secta de los Pharisees, vinieron a una entrevista con Jesús. "Señor," el dijo, "nosotros sabemos que Dios te a mandado a enseñarnos. Tus milagros son prueba suficiente de eso."

<sup>3</sup> Jesús respondió, "Con toda la seriedad que poseo yo te digo esto: a menos que vuelvas a nacer, jamás podrás entrar al Reino de Dios."

<sup>4</sup> "Renacer!" exclamo Nicodemus. "Que quieres decir? Como un hombre puede regresar al vientre de su madre y nacer de nuevo?"

<sup>5</sup> Jesús respondió, "Lo que te digo sinceramente es esto: a menos que uno nazca de agua\* y el Espíritu, el no puede entrar al Reino de Dios.

<sup>6,7</sup> los hombres solamente pueden reproducir vida humana, pero el Espíritu Santo da nueva vida del cielo; por eso no les sorprenda mi declaración de que deben de nacer de nuevo! <sup>8</sup> Solamente porque escucha el aire sin saber de donde viene o adonde ira, así es con el Espíritu. No sabemos a quien dará esta vida del cielo.

<sup>9</sup> "Que quieres decir?" Nicodemus pregunto.

<sup>10,11</sup> Jesús respondió, "Tu, un respetado maestro Judío, y no entiendes estas cosas? Yo te estoy diciendo lo que se y e visto-y todavía no me crees. <sup>12</sup> Pero si ni tu me crees cuando te digo cosas de estas que pasan aquí entre los hombres, como puedes creer si te digo lo que sucede en el cielo?

<sup>13</sup> Si solo yo, el Mecías,\* a venido a la tierra y regresara al cielo denuevo. <sup>14</sup> Y cuando Moisés en el desierto levanto la imagen de bronce de una serpiente en un palo, igual yo debo ser levantado arriba de un palo, <sup>15</sup> para que el que crea en mi tendrá vida eterna. <sup>16</sup> por el amor que Dios le tenia tanto al mundo que el dio su único\* Hijo para que cualquier que crea en el no perezca pero tendrá vida eterna. <sup>17</sup> Dios no mando su único Hijo al mundo para condenarlo, pero si para salvarlo.

<sup>18</sup> "No hay destino eternal esperando a esos que confían

3:5 *estampido de agua,* o, "Nacimiento físico no es suficiente. Deberás nacer de Espíritu."

## JUAN 3 LA BIBLIA DE VIDA

en el para que los salve. Pero esos que no confían en el ya han sido juzgado y condenado por no creer en el único\* Hijo de Dios. 19 Sus sentencias están basadas en estos hechos: que la Luz del cielo vino al mundo, pero ellos amaron la oscuridad mas que la Luz, porque sus actos eran malos. <sup>20</sup> Ellos odiaban la Luz celestial porque ellos querían pecar en la oscuridad. Ellos se mantuvieron lejos de la Luz por miedo de que sus propios pecados serian revelados y ellos serian castigados. <sup>21</sup> Pero esos asiendo el bien vendrán con gusto a la Luz y dejar a los demás ver que ellos están asiendo lo que Dios quiere." <sup>22</sup> Después Jesús y sus discípulos se fueron a Jerusalén y se quedaron por un tiempo en Judía y se bautizaron ahí. <sup>23,24</sup>En este tiempo Juan el Bautista todavía no estaba en prisión. El estaba bautizando en Aenon, cerca de Salim, porque había suficiente agua ahí. 25 Un día alguien empezó una discusión con el discípulo de Juan, diciéndoles que el bautizo de Jesús era el mejor.\* <sup>26</sup> Entonces vinieron con Juan y le dijeron, "Señor el hombre que conoció al otro lado de Rió de Jordán- el que usted dijo que era el Mecíasel esta bautizando también, y todos están hiendo haya en lugar de venir aquí con nosotros."

<sup>27</sup> Juan respondió, "Dios en el cielo elige el trabajo de cada hombre. <sup>28</sup> Mi trabajo es de preparar el camino de ese hombre para que todos vallan asía el. Ustedes mismos saben que tan simple Yo les digo que no soy el Mecías. Yo estoy aquí para preparar el camino para el- eso es todo. 29 The crowds will naturally go to the main attraction\*- the bride will go to where the bridegroom is! A bridegroom's friends rejoice with him. I am the bridegroom's friend, and I am filled with joy at his success. 30 "El a venido del cielo y es mas grande que cualquiera. Yo soy de la tierra, y mi entendimiento es limitado en las cosas de la tierra. <sup>32</sup> El dice lo que a visto y oído, pero que tan pocos son los que creen en lo que el dice! 33,34 Esos que le creen descubren que Dios es una fuente de verdades. Porque este mandado por Dioshabla la palabra de dios, porque el Espíritu de Dios esta en el sin medidas de limites.<sup>35</sup> El Padre ama a este hombre porque El es su Hijo, y Dios le a dado todo lo que hay. <sup>36</sup> Y todos los que confían en el – El Hijo de Dios- para que los salven tienen vida eterna; esos que no creen ni lo obedecen jamás verán el cielo, pero el coraje de Dios seguirá en ellos."

Descripción Física de Dios

# DIOS SE COBIJA DE LUZ COMO CON UNA PRENDA SALMO 104:2



JUAN 14

<sup>10</sup> No crees que Yo estoy en el Padre, y que el Padre esta en mi?

